

Rehana Royal Beach Resort

ريحانة رويال بيتش ريزورت

ريحانة رويال بيتش ريزورت

رويال بيتش ريزورت

ريحانة رويال بيتش ريزورت فندق ريحانة رويال بيتش ريزورت
صور ريحانة رويال بيتش ريزورت تقرير ريحانة رويال بيتش ريزورت
صور شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم
الشيخ



خريطة الفندق من قوقل ايرث

[عرض خريطة بحجم أكبر](#)



للحجز او الاستفسار عن اسعار الغرف من موقع بوكينج في الفندق يرجى
الضغط على الصورة في الاسفل

to book the hotel from booking.com please click on the photo



ولحجز الفندق او الاستفسار من خلال موقع اجودا يرجى الضغط هنا للانتقال الى صفحة الحجوزات

يقع ريحانة رويال بيتش ريزورت في خليج نبق، ويقدم غرفا فسيحة مع شرفات تطل على حمام سباحة في الهواء الطلق أو جبل سيناء. ويضم منطقة شاطئ خاص على البحر الأحمر، ومرافق للسباحة.

Located in Nabq Bay, Rehana Royal offers spacious rooms with balconies, overlooking the outdoor pool or Mount Sinai. It features a private beach area on the Red Sea and spa facilities.

هنا صور خارجية من فندق ريحانة رويال بيتش ريزورت





هنا صور للمدخل و اللوبي في فندق ريحانة رويال بيتش ريزورت





الغرف

تحتوي الغرف الحديثة والمكيفة في ريحانة رويال بيتش ريزورت على الأقمشة الدافئة وتم تزيينها بالألوان المحايدة. وتم تجهيز جميع الغرف بتلفزيون مع قنوات فضائية وميني بار. وتضم بعض الغرف حمام التدليك المائي أو دش.

The modern air-conditioned rooms of Rehana Royal Beach Resort & Spa have warm fabrics and are decorated in neutral colours. All rooms are equipped with a satellite TV and a mini-bar. Some rooms have a hydro-massage bath or shower.







تتوفر إمكانية تناول الطعام في الداخل وفي الهواء الطلق لدى مطاعم الفندق العالمية الـ5. وتشمل الخيارات وجبات من لائحة أطعمة انتقائية في مطعم روسيني المستوحى من المطبخ الإيطالي بالإضافة إلى المأكولات البحرية الطازجة في مطعم مون لايت الرومانسي.

Indoor and outdoor dining is available at the hotel's 5 international restaurants. Options include à la carte meals at the Italian-inspired Rossini restaurant and fresh seafood at the romantic Moon Light restaurant.







يُبعد مطار شرم الشيخ الدولي مسافة 13 كم، ويوفر الفندق مواقفًا خاصةً مجانية للسيارات في الموقع.

Sharm el-Sheikh International Airport is 13 km away, and the resort offers free private parking on site.

للحجز او الاستفسار عن اسعار الغرف في الفندق يرجى الضغط على
الصورة في الاسفل
to book the hotel from booking.com please click on the photo



[ولحجز الفندق او الاستفسار من خلال موقع
اجودا يرجى الضغط هنا للانتقال الى صفحة
الحجوزات](#)

فندق Rixos Sharm El Sheikh ريكسوس شرم الشيخ

فندق ريكسوس Rixos Sharm El Sheikh شرم الشيخ

فندق ريكسوس شرم الشيخ صور فندق ريكسوس شرم الشيخ تقرير عن فندق
ريكسوس شرم الشيخ صور شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ فنادق شرم
الشيخ دليل شرم الشيخ



[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال الضغط على الرابط](#)

[to book or any information about this hotel from booking.com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من اجودا اضغط هنا](#)



يقع فندق ريكسوس شرم الشيخ في خليج النبق، ويتميز بشاطئ رملي أبيض و 11 مسبح و 7 مطاعم انتقائية و 5 بارات، كما تتوفر خدمة الخادم الشخصي على الشاطئ الخاص وكابانات المسابح مقابل تكلفة إضافية.

Rixos Sharm El Sheikh Resort is located in Nabq. It features a white sandy beach, 11 swimming pools, 7 à-la-carte restaurants and 5 bars. Private butler services are offered at the private beach and pool cabanas at an added fee.





the lobby هنا لوبي الفندق





تتميز جميع الغرف في فندق ريكسوس شرم الشيخ بشرفة أو تراس مع إطلالة على البحر، أو الحديقة أو المسبح. وتحتوي جميع الغرف على تلفزيون بشاشة مسطحة وميني بار وخزانة ملابس وهاتف. كما تضم بعض الغرف منطقة جلوس واسعة.

All rooms at Rixos come with a balcony or terrace overlooking the sea, garden or pool. Each room comes with a flat-screen

TV, a minibar, a wardrobe and a telephone. Some rooms include a spacious seating area.







يمكن للضيوف الاستمتاع بمأكولات تركية ويا بانية وبحرية أصلية في لاليزار و ساكورا و هاتمهت، ويقدم مطعم كولينا مأكولات إيطالية من قائمة الطعام الانتقائية، بينما يقدم با بيروس أطباقًا شرقية، كما يتوفر مطعم هندي وصيني، ويقدم المنتجع خيارات ترفيه مسائية،

والتي تشتمل على ملهى ليلي وصالة ديسكو وملهى ليلي على الشاطئ.

Guests can enjoy an authentic Turkish, Japanese and seafood dining experience at Lalezar, Sakura and Hatmehit. Callaina restaurant serves Italian cuisine from à-la-carte menu, while Papyrus offers Oriental dishes. There is also an Indian and Chinese restaurant. The resort offers evening entertainment options that include a night club, discotheque and open air beach night club.







يوفر سبا ٥٥٥٥٥٥٥٥ ٥٥٥٥٥٥٥٥ مجموعة من خيارات الاسترخاء، بما في ذلك جلسات مساج لكامل الجسم وعلاجات للوجه. كما يتوفر جيم حديث مٌجهز بمعدات تمارين القلب الأكثر حداثة.

Rixos' spa offers a range of relaxation options, including full-body massages and facials. There is also a modern gym equipped with state-of-the-art cardiovascular equipment.

تتوفر مجموعة من الأنشطة الرياضية في الموقع، مثل التنس وتنس الطاولة وكرة الطائرة الشاطئية، وتشمل الأنشطة الأخرى السهام والبلياردو والغطس، كما يمكن للأطفال الاستمتاع بوقتهم في ريكسي كيدز.

A range of sport activities are available on site such as tennis, table tennis and beach volley ball. Other activities include darts, billiards and snorkelling. Children can enjoy their time at Rixy Kids.

المسبح







يبعد خليج نعمة، والممشى الخاص به مسافة 22 كم عن المنتجع ريكس. ويقع مطار شرم الشيخ الدولي على بعد 8 كم بالسيارة، كما تتوفر حافلة نقل مكوكية مجانية إلى ممشى خليج نعمة.

Naama Bay, with its promenade, is 22 km away from Rixos Sharm El Sheikh. Sharm El Sheikh International Airport is 8 km drive away. A complimentary shuttle bus is available to Naama Bay

promenade .



لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال
الضغط على الرابط

to book or any information about this

[hotel from booking.com PRESS HERE](#)

او من خلال موقع هوتيل كومبايند لمقارنه الاسعار من اكثر من موقع عالمي معتمد

https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Rixos_Sharm_El_Sheikh.htm?a_aid=151147

فندق Cleopatra Luxury Resort ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ

فندق Cleopatra Luxury Resort ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ

فندق ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ صور فندق ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ صور من شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ



[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط هنا](#)

يتميز فندق ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ ذو الـ 5 نجوم بشاطئ خاص ومركز للغوص في انتظار السادة الضيوف ويقع على خليج نبق. ويتمتع المنتجع أيضاً بمسبح كبير لا متناهي، إلى جانب 10 أماكن لتناول الطعام والمشروبات. ويبعد مسافة 7 كم عن المطار.

Private beach and a diving centre await guests at this 5-star

hotel on Nabq Bay. The resort also boasts a large infinity pool, along with 10 food and beverage venues. It is 7 km from airport.

صور اللوبي









تتميز غرف فندق ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ بديكور أنيق وفاخر،
وتحتوي على أجهزة تلفزيون بشاشة مسطحة مع قنوات فضائية. كما تشمل
جميع الغرف المكيفة ميني بار.

The elegantly decorated rooms at Cleopatra Luxury Resort
Collection come with flat-screen TVs and satellite channels.
Each air-conditioned room features a minibar.









يقدم فندق ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ برامج الترفيه التي تشمل
دروس اللياقة المائية في الصباح مع مدرب شخصي ودروس التنس
الأسبوعية. ويمكن للأطفال التمتع بمسبح خاص بهم وتمارين غطس خاصة

This Sharm El Sheikh resort offers an eventful animation
programme including morning aqua fit classes with a personal
trainer and weekly tennis classes. Kids can enjoy their own
pool and special snorkelling training.





يمكنكم التمتع بالإفطار على التراس الشاطئي في فندق ومنتجع
كليوباترا شرم الشيخ، بينما يتم تقديم أطباق المأكولات البحرية في

رصف البحر الاحمر. ويمكن للزوار الاختيار ما بين 3 بارات وحانة
عصرية وملهى ليلي. كما تقدم أيضاً العروض المسرحية

Breakfast can be enjoyed on Cleopatra's beach terrace, while
seafood dishes are served at the Red Sea Wharf. Visitors can
choose from 3 bars, a trendy pub and a nightclub. Stage shows
are also offered.





يقع فندق ومنتجع كليوباترا شرم الشيخ على بعد 17 كم من خليج
نعمة. ويوفر خدمة نقل مكوكية يومية عند الطلب.
The Cleopatra Luxury Resort is 17 km away from Naama Bay. It
offers a daily shuttle service upon request.

نحن نتكلم لغتك! غرف الفندق: 300

We speak your language! Hotel Rooms: 300



[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط هنا](#)

منتجع Radisson Blu Resort راديسون بلو شرم الشيخ

منتجع Radisson Blu Resort راديسون بلو شرم الشيخ

منتجع راديسون بلو شرم الشيخ صور منتجع راديسون بلو شرم الشيخ
صور شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم
الشيخ



لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار
من خلال موقع بوكينج اضغط هنا

to book the hotel from [booking.com](https://www.booking.com)

PLEASE PRESS HERE

لحجز الفندق من خلال موقع اجودا
العالمي اضغط هنا

يقع منتجع راديسون بلو شرم الشيخ الفاخر على الطرف الجنوبي لشبه جزيرة سيناء بمصر، ويوفر وصولاً خاصاً وإطلالات على البحر الأحمر، ويضم 5 مطاعم ويوفر الترفيه اليومي والرياضات المائية.

This luxurious resort is located on the southern tip of Egypt's Sinai Peninsula, offering private access and views of the Red Sea. It features 5 restaurants, daily entertainment and water sports.







صور من اللوبي و الاستقبال





يضم منتجع راديسون بلو شرم الشيخ ذو الـ 5 نجوم غرفًا مزيّنة بأقمشة فاخرة، وتضم جميعها شرفة خاصة وتحتوي على تلفزيون مع قنوات فضائية، وتتوفر خدمة الواي فاي المجانية في لوبي الفندق.
The 5-star Radisson Blu Resort, Sharm El Sheikh offers rooms

decorated with rich fabrics. Each one has a private balcony and satellite TV. Free Wi-Fi is available in the hotel lobby.





يحتوي على غرف ساونا وحوض استحمام ساخن ويوفر المساج على يد متخصصين، كما يمكن للضيوف الاستمتاع بالسباحة في المسبح الخارجي الكبير بالمنتجع والذي تُحيط به أشجار النخيل، ويوفر المنتجع

نادي ابراكادابرا لصغار الضيوف والذي يخضع لإشراف الموظفين.

The resort has a fully equipped spa with saunas, a hot tub and expert massages available. Guests can also enjoy a swim in the resort's grand outdoor pool, surrounded by palm trees. For younger guests, the resort features the Abracadabra Club with staff supervision.





تتوفر مجموعة متنوعة من الأطعمة الراقية في المطاعم العديدة بالمنتجع، بما في ذلك المأكولات المصرية التقليدية والأطباق الإيطالية الراقية والمأكولات البحرية الممتازة والبيتزا التي يتم إعدادها بفرن الحطب، كما يتم تقديم الكوكتيلات والقهوة في بارات

ومقاهي منتجع راديسون بلو شرم الشيخ ذات الخدمة الكاملة.

A variety of fine dining is available at the resort's many restaurants, including traditional Egyptian cuisine, up-scale Italian, fine seafood and wood oven pizza. Cocktails and coffees are served at the resort's full-service bars and cafes.





يُبعدُ مطار شرم الشيخ الدولي مسافة 8 كم فقط عن .
وتتوفر مواقف مجانية للسيارات في الموقع.

The Sharm el-Sheikh International Airport is just 8 km from
the Radisson Blu. Free parking is available on-site.

tourismsharmalsheikh





لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال
موقع بوكينج اضغط هنا

to book the hotel from booking.com PLEASE
PRESS HERE

لحجز الفندق من خلال موقع اجودا العالمي
اضغط هنا

او من خلال موقع هوتيل كومبايند لمقارنه الاسعار من اكثر من موقع
عالمي معتمد

[https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Radisson_Blu_Resort_Sharm_
El_Sheikh.htm?a_aid=151147](https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Radisson_Blu_Resort_Sharm_El_Sheikh.htm?a_aid=151147)